

voca una discusion pública sobre estas cuestiones, y una revision parcial de la ley de 30 de Junio de 1838, habrá una excelente ocasion para dejar en nuestra legislacion lo que haya bueno, é introducir en ella las mejoras de que es susceptible.

Esperamos que obtendrémos este resultado tan deseado, y nos felicitaremos de haber contribuido, aunque con poco, suministrando numerosos documentos extranjeros reproducidos y analizados en este trabajo.

---

Tal es el importante artículo de Mr. Foville, que hemos procurado extractar, para cuando en México se traten cuestiones semejantes. México, Julio 1.º de 1875.

J. M. SANCHEZ.

---

## CRONICA MEDICA.

---

LA ACADEMIA DE MEDICINA—Ha nombrado su socio corresponsal en la Habana al Sr. D. Luis Montané, fundando esta resolucion en la Memoria que se sirvió remitir sobre el estudio anatómico del cráneo en los microcéfalos. En otro lugar publicamos el dictámen respectivo.

---

Ha declarado una vacante en la seccion de Farmacología é Higiene, y hoy insertamos la convocatoria de costumbre. Esperamos que esta vez nuestros estudiosos comprofesores se presentarán para disputarse el honor de pertenecer á la primera Sociedad médica de México.

---

Estudia en estos momentos puntos importantes sobre reformas á su Reglamento, y excitamos á todos los socios para que concurran á esclarecer cuestiones que servirán de base para el porvenir de la Asociacion

y para el aumento de sus trabajos. Siendo las sesiones á las seis de la tarde (los miércoles) se ha facilitado la asistencia para todos los socios que no podian concurrir más tarde.

NECROLOGIA.—El día 3 del corriente falleció en esta Capital el jóven estudiante de tercer año de Medicina, D. Angel Ayala, alumno meritorio del Cuerpo Médico-militar y practicante menor del hospital Juarez.

En Guadalajara falleció el 26 de Diciembre el Dr. D. Francisco Garibay, decano del Cuerpo Médico Jalisciense, y el día 11 de Febrero en la misma ciudad el Dr. D. Pascual Agráz.

En Querétaro el distinguido farmacéutico D. Francisco Marroquin.

LA SOCIEDAD MEDICO-FARMACEUTICA DE MERIDA—Nombró sus funcionarios para el corriente año á los Señores:

|                         |                    |
|-------------------------|--------------------|
| Joaquin Rendon. . . . . | Presidente.        |
| Juan Dondé . . . . .    | Vicepresidente.    |
| W. G. Canton . . . . .  | Primer Secretario. |
| Eugenio Milan . . . . . | Segundo idem.      |
| Pedro Troncoso. . . . . | Tesorero.          |
| José R. Sauri. . . . .  | Bibliotecario.     |

La comision permanente de redaccion la forman los Sres Dondé, Sauri y Canton.

Ha distinguido con el nombramiento de socios honorarios á los Sres. Montes de Oca (Francisco), Alvarado (Ignacio) y Licéaga (Eduardo), y con el de socios corresponsales á los Sres. Soriano (Manuel S.), Andrade (Agustin), Dominguez (Manuel) y Schaffner (J. Guillermo).

LA ASOCIACION LARREY—Ha honrado con el titulo de socios corresponsales á los Sres. Dondé (Juan) en Mérida (Yucatan), y Hernandez Poggio (Ramon) en Madrid.

